

Artikel vom 25.10.2020

Coronabedingt anders

Kirwa unter besonderen Umständen



Was normalerweise ein absolutes Highlight im Jahreskalender vieler Weiherhammerer ist, fällt dieses Jahr coronabedingt gänzlich anders aus. Das Kirwawochenende ist bei schönstem Herbstwetter ein sehr ruhiges, ohne großes Festzelt und Boxautos. Die Aktiven des Kirwaver eins tanzen erstmals seit Gründung nicht den Kirwabaum aus und die Wirtshäuser müssen aufgrund der Hygienekonzepte ihren Betrieb auf Sparflamme machen.

Damit trotzdem etwas Stimmung aufkommt, ist Familie Margraf mit ihrem schönen Süßigkeitenstand auf dem Rathaushausplatz. Mit Zuckerwatte und gebrannten Mandeln lässt es sich viel schöner an die Kirwawochenenden der vergangenen Jahre zurückdenken und auch gleichzeitig freuen, auf die viele Kirwawochenenden, die hoffentlich wieder unter gewohnten Umständen stattfinden können - in bester Gesundheit.

Wer houd Kirwa?! Wir hom Kirwa!